

André BOREL  
Député-Maire de PERTUIS

Jean ZUANON  
Président du Comité de Jumelage  
PERTUIS-ESTE

ont le plaisir de vous inviter à la signature officielle du Jumelage  
avec la Ville italienne d'ESTE

*Samedi 9 Juin 2001 à 9 H 30*  
*Théâtre Municipal – Boulevard Victor Hugo*

Un apéritif suivra cette cérémonie.

humour

## Le troisième jumelage a été officialisé

**A**près Herborn (Allemagne), Utel (Espagne), la ville vient de se lier avec la cité italienne d'Este. Une cité qui se trouve à une quarantaine de kilomètres d'une ville très célèbre Venise, sur les bords de la mer Adriatique.

Depuis vendredi soir, une délégation italienne est présente dans la cité pour y concrétiser la volonté de se rapprocher.

L'acte de jumelage a déjà été signé en début d'année dans la cité italienne. Hier matin, c'est ici que s'est déroulée cette manifestation.

Désormais les deux villes bien que distantes de neuf cents kilomètres (environ) sont très proches l'une de l'autre.

Déjà des échanges sportifs ont eu lieu avec les handbal-

leurs qui sont allés participer à un tournoi. D'autres ne manqueront pas de suivre. Car nos amis transalpins sont avides de nous découvrir, de nous rencontrer pour mieux nous connaître.

Il faut savoir qu'Este est déjà jumelée avec trois autres villes. Une est allemande, l'autre tchécoslovaque et la troisième enfin est yougoslave. On le voit Este a bien l'esprit européen et entend s'ouvrir à tous les pays.

Un rapprochement en forme de coup de cœur. Les deux villes, c'est certain ont des atouts à faire valoir. Ce jumelage, désormais officiel, va donner l'occasion de multiplier les échanges et les rencontres. Tout cela pour vivre une aventure enrichissante à tous les niveaux.

J.M.P.

09/06/2001